



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>175 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>67-56</b>
Prix	<b>1 060 000 €</b>

Uzès

Maison à vendre (30700)

Située dans un village prisé et aux portes d'Uzès avec l'ensemble des commerces et commodités, cette confortable propriété offre de belles prestations. L'entrée dessert l'ensemble de réception de 82 m<sup>2</sup>, baigné de lumière. Salon, salle à manger et cuisine équipée et aménagée ouvre par de larges baies vitrées sur la terrasse et surplombe le jardin et la campagne environnante. Cellier / buanderie à ce niveau, accès à une cave pouvant être aménagée. Accessible depuis l'entrée, une chambre confortable avec rangement et salle de bains. L'escalier en quart tournant permet l'accès au 1er étage, à ce ...

*Situated in a sought-after village on the outskirts of Uzès with all shops and amenities, this comfortable property boasts a number of fine features. The entrance hall leads to the light-filled living room (82 m<sup>2</sup>). The lounge, dining room and fitted and equipped kitchen open onto the terrace through large picture windows, overlooking the garden and surrounding countryside. Cellar/laundry room on this level, with access to a cellar that could be converted. The entrance hall leads to a comfortable bedroom with storage space and bathroom. The quarter-turn staircase provides access to the 1st floor, ...*

## CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

